PRÓLOGO

En este espacio queremos dar la bienvenida a este número de la Revista "Tópicos de Investigación en Ciencias de la Tierra y Materiales" cuyo principal objetivo es divulgar la investigación que se realiza en el Área Académica de Ciencias de la Tierra y Materiales (AACTyM), de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH).

Realizar la edición de una revista con la temática de avances en el campo de las Ciencias de la Tierra y Materiales, reviste una gran responsabilidad. No sólo por el hecho de verificar que efectivamente se han elegido los mejores trabajos que representen la obra de la temática en cuestión, sino porque además existe el compromiso de elevar continuamente la calidad de la revista. Además, y dado que son ya varios años de este esfuerzo coordinado, se busca resguardar la periodicidad, aspecto muy importante del ingreso o permanencia de este tipo de revistas a índices internacionales. Por supuesto que esta periodicidad encontrará sustento en un flujo constante de aportaciones de investigadores consolidados y en consolidación, disponibles en el AACTyM.

La experiencia en la realización del Encuentro de Investigación en Ciencias de la Tierra y Materiales nos permite asegurar que las colaboraciones que se han dado entre diferentes disciplinas nos han llevado a poder establecer un comparativo entre nuestro trabajo y las investigaciones en el ámbito internacional, sin mucha diferencia. Seis ediciones anteriores del Encuentro de Investigación del AACTyM y la primera edición de la revista, nos indica que estamos avanzando a pasos agigantados hacia la excelencia.

En este segundo número de la Revista "Tópicos de Ciencias de la Tierra y Materiales", se busca generar los cimientos que permitan más adelante ser el referente de calidad que busca la UAEH para los temas de ciencia y tecnología.

Sabemos que muy pronto estaremos logrando llevar procesos estandarizados de edición, revisión y publicación que hagan de nuestra revista una de las mejores a nivel nacional e internacional. Es por ello que en este espacio agradecemos ampliamente a quienes con su trabajo y dedicación para realizar investigación innovadora se unen con nosotros en la difusión del quehacer científico en este número.

Así mismo, deseamos hacer una atenta invitación para que consideren su valioso aporte en números consecuentes.

LOS EDITORES